

いきいき島っ子

令和5年 6月 1日
熱海市立初島小中学校
学校だより No. 6
(文責) 関口 直

修学旅行に行ってきました！



5月23日～25日の3日間、中3の修学旅行(奈良京都)が行われました。天候には3日間とも恵まれ、泉の仲間たちとも笑顔で仲良く活動している悠さんの姿が多く見られました。一日目の東大寺、奈良公園、2日目の清水焼絵付け体験、平等院、清水寺ほか、3日目の北野天満宮ご祈禱ほかと、全日程を満喫できました。スローガン「楽学両道」が実現できた修学旅行となりました。

海中展望船「ノア」体験乗船



エクシブのはからいで「ノア」にみんなで体験乗船しました。普段見ている海をのぞくというとても貴重な体験ができました。最後はみんな船長の帽子をかぶってかっこよくきめることができました。楽しい時間を過ごせました。

中1の自然教室（朝霧野外活動センター）



5月15日から2泊3日で、中1の自然教室が行われました。富士山学習ということで、スタートは柿田川から、最後は、富士山世界遺産センターで締めくくりました。旭さんは、泉の生徒と仲良く活動でき、長い距離を歩くウォークラリーも最後まで元気よく歩き切ってゴールできました。朝霧の大

自然の中で、中学生として大きく成長できる貴重な体験活動になりました。